
A SRT, le 

« futsal » a vu 

le jour il y a 

cinq ans. Il est 

l’une des 

composantes 

de l’associa-

tion Sport 

Relax et Tou-

risme qui 

avait par le 

passé une 

section foot-

ball qui a dis-

paru à la fin 

des années 

90. 

La section 

compte 25 

joueurs répartis dans deux 

équipes évoluant toutes 

deux dans l’élite départe-

mentale. L’équipe 1 s’y 

comporte parfaitement 

pour preuve son palmarès 

qui est le suivant : 

2009/2010 = champion, 

2008/2009 = vice-champion  

et coupe, 

2007/2008 = champion et 

coupe, 

2006/2007 = champion. 

 Elle est composée de 12 

joueurs tous licenciés foot 

diversifié. Bien qu’issus du 

foot à 11, ils ne pratiquent 

plus qu’en indoor. Même si 

certains d’entre-eux ont 

connu le haut niveau régio-

nal, la majorité vient de 

clubs de district. 

Par contre, la moyenne d’â-

ge de l’équipe est élevée 

(34 ans) et, si les joueurs ne 

s’entrainent pas collective-

ment en raison de leurs 

obligations professionnel-

les, ils s’entretiennent tous 

physiquement. 

Les équipes n’ont pas de 

salle attribuée, ce qui peut 

avoir comme inconvénient 

l’absence de repères et ce 

qui nuit à la mise en place 

de pratiques favorisant le 

développement du futsal. 

Les rencontres ont lieu les 

soirs de semaine en fonc-

tion de la disponibilité des 

salles mais SRT 1 a pu dis-

puter la plupart de ses mat-

ches les lundis. 

Pour conclure, au cours des 

trois dernières saisons, 

l’équipe a vu cinq de ses 

joueurs sélectionnés dans 

l’équipe « Sarthe ». 

Bonjour, qui êtes vous ?? 

Je m’appelle Patrice Jarry, j’ai 47 ans, 

je suis concepteur bureau d’étude, je 

suis au club de l’AS Mont St Jean de-

puis environ 35 ans, avec une interrup-

tion de cinq ans de 1987 à 1992. 

Comment en êtes-vous arrivé là ?? 

Je suis natif de Mont St Jean où j’ai pris 

ma première licence de foot dès que 

cela m’a été possible. Gardien de but 

depuis le début, j’ai franchi toutes les 

catégories pour finalement évoluer en 

équipe première. De 87 à 92 je suis 

parti à Vilaines la Juhel pour jouer en 

Division d’Honneur. La marche était 

haute de la promotion première à la 

DH, mais mes 122 matches à ce niveau 

m’ont procuré un vécu qui a fait que 

lors de mon retour à Mont St Jean j’ai 

rapidement intégré le bureau : après 

deux années à la Vice-présidence, je  

suis devenu Président en 1996. 

Quelles sont vos activités au club ?? 

En premier lieu, je suis toujours joueur 

et, malgré une rupture du tendon d’A-

chille en juillet 2009, j’ai retrouvé ma 

place en « A » depuis mars 2010. 

Je suis également éducateur. J’ai la 

chance d’avoir tous mes mercredis 

tantôt, cela me permet d’encadrer les 

jeunes de l’entente US Sillé/AS Mont St 

Jean/US Rouessé. Je les accompagne 

également les samedis. Je suis plus 

particulièrement l’équipe U9 où joue 

le plus jeune de mes garçons. 

Et puis quand le terrain ne m’absorbe 

pas trop, je fais toutes les missions 

liées à la Présidence et surtout toutes 

les animations nécessaires à la vie du 

club. 

Quelles sont vos motivations ?? 

Je suis bien épaulé par une bonne 

équipe dirigeante, j’y puise là une 

grande motivation et comme cela me 

p l a i t , c ’ e s t 

très facile. Je 

l’ai dit plus 

haut, je suis 

né à Mont St 

Jean, j’y suis 

d ’ a i l l e u r s 

c o n s e i l l e r 

mun i c i p a l , 

c’est MA commune, alors tout ce qui 

peut l’animer et contribuer à sa vie est 

important pour moi. 

Et « l’après » ?? 

Ben en fait, je n’en sais rien. Mes deux 

fils jouent à l’ASMSJ, alors peut être 

qu’un jour nous serons dans la même 

équipe (sourire), donc je m’entretiens 

et je persiste. 

Propos recueillis  

par P. Basset 

Dans ce numéro: 

• Un Club en lumière : 

Le Grand Lucé US, 

• Une équipe à l’honneur : 

SRT  1 « Futsal », 

• Un dirigeant méritant : 

Patrice JARRY 

• La vie du District: 

Le secteur de l’Huisne 

CyberFoot72 

D I S T R I C T  D E  L A  S A R T H E  D E  F O O T B A L L  

N° 12 -  1 juin 2010 

SRT 1 « Futsal » UNE ÉQUIPE À L’HONNEUR 
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L’équipe au challenge inter-districts 



L’US Lucéenne (Le Grand Lucé) aurait 

dû fêter ses soixante quinze ans, mais 

cela ne s’est pas fait. Ce n’est que par-

tie remise et dans trois ans les quatre 

vingt ans seront dignement fêtés. 

Le club a connu la première division 

dans les années 80. L’équipe première 

a même joué, en coupe du Maine, 

contre le SOM de la grande époque  

devant près de 2000 spectateurs au 

Grand Lucé. 

L’équipe 1 a fait un long séjour en pro-

motion de première division. Il y a eu 

jusqu’à trois équipes « seniors », des 

vétérans et des équipes de jeunes. 

Aujourd’hui, le club est au creux de la 

vague, il n’y a plus qu’une seule équi-

pe « seniors » qui vient de connaitre 

de surcroit deux descentes successi-

ves. Cependant il sub-

siste une équipe 

« vétérans » et, particu-

larité pour une localité 

rurale, l’USL compte 

dans ses rangs une 

équipe « Futsal ». Celle

-ci tout comme les 

« vétérans »,  accède à 

l’échelon supérieur. 

Cette difficulté actuelle n’est qu’une 

étape, la descente va certainement 

donner l’occasion à l’US Lucéenne de 

rebondir. C’est avant tout un club for-

mateur, ce ne sont pas les 75 licenciés 

jeunes, assidus à l’école de foot, qui 

diront le contraire. Les plus grands 

sont engagés dans le groupement de 

jeunes « Sud-est Manceau Lucé ». 

Autre problème récurent, c’est le man-

que d’arbitre qui pénalise sportive-

ment et financièrement le club. 

Une nouvelle équipe dirigeante est en 

place depuis un an, avec des ambi-

tions pour redonner un peu de lustre à 

ce club qui mérite mieux que sa situa-

tion actuelle. 

P. Basset 
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En 1992, à l’initiative d’Etienne Plessis, 

l’idée germait chez les dirigeants des 

clubs du Bélinois (FC Ecommoy/CO 

Laigné/ES Moncé/US St Ouen) de re-

grouper les jeunes joueurs dans un 

seul et même club. Le club du BUC 

était créé et déclaré en Préfecture en 

juin 1993. Il fut ainsi le premier club de 

« Jeunes » à voir le jour en Sarthe. 

Pour la saison 93/94, trois équipes 15 

ans étaient engagées en championnat. 

L’année suivante, le CO Laigné quittait 

le BUC mais il y avait cependant deux 

équipes engagées par catégories 15 

ans et 17 ans. 

Les équipes « 1 » ont rapidement at-

teint le niveau « Critérium », frôlant 

même l’accession au 

« National » chez les 17 ans. 

Au début du nouveau millé-

naire, le FC Ecommoy quit-

tait à son tour le BUC alors 

que le CO Laigné le réinté-

grait. 

Avec le retour du COLSG, 

des équipes 13 ans 

voyaient le jour au BUC. 

L’équipe « 1 » intégrait, elle 

aussi, progressivement le 

« Critérium ». 

Puis le temps passant, les 

équipes du BUC disparais-

saient de l’élite régionale alors que le 

club changeait de structure pour de-

venir, en 2006, un groupement de jeu-

nes. 

Aujourd’hui le GJ du BUC, c’est un 

conseil d’administration de trente 

membres (dix par club), un bureau 

« sportif » placé sous la responsabilité 

d’Alain Gouffier de Moncé, un bureau 

« finances/animations » orchestré par 

Eric Prunier de Laigné, mais c’est sur-

tout cinq équipes. Une U19 (24 

joueurs) qui joue à Moncé, deux U17 

(28 joueurs) qui évoluent à Moncé et St 

Ouen et deux U15 (36 joueurs) qui 

foulent les pelouses  de Laigné. A no-

ter que toutes les équipes « A » jouent 

en première division (niveau qu’elles 

ont atteint à la mi-saison), les U17 « B » 

sont en deuxième division (ils y ont 

également accédé à la trêve), les U15 

« B » sont eux en quatrième division. 

De tout temps (à part pour les U19), les 

entrainements se sont déroulés sur les 

différents terrains des club du BUC, 

suivant une rotation mensuelle. 

Dans son fonctionnement financier, le 

groupement, qui reçoit une aide pro-

ratisée se ses clubs, organise des ma-

nifestations pour compléter ses be-

soins (soirée couscous, tournoi du Bé-

linois). 

Pour conclure, et preuve que le BUC à 

de l’avenir, ses U17 (photo) viennent 

de remporter le tournoi international 

de Montoire (41) ce dont Jean-Claude 

Métivier, l’un des artisans du BUC, doit 

être fier. 

P. Basset  

 

GJ du Bélinois UC 

UN CLUB EN  LUMIÈRE 

US Lucéenne 

UN COUP D’OEIL AUX « JEUNES » 

L’avenir du club se trouve parmi ces joueurs 



Paroles à des sélectionnés U16 
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Savoir ce que représente le football 

pour de jeunes joueurs, le plus simple 

c’était de le leur demander à l’occa-

sion d’un match de préparation de la 

sélection U16 « Sarthe ». 

Pour débuter, parlez moi de vous et 

dites-moi tout sur votre club : 

Guillaume Denos: J’ai 16 ans, je suis en 

seconde et interne au lycée Touchard 

au Mans. J’habite et je joue en deuxiè-

me division U17 à Beaumont/Sarthe. 

J’ai commencé il y a 10 ans, je suis 

attaquant et nous nous entrainons une 

fois par semaine. 

Clément Ouvrard: J’ai 16 ans, je suis 

en troisième générale et interne au 

collège à Saumur (49). J’habite à Cros-

mières et je joue au RC Fléchois de-

puis 12 ans. Nous sommes en Division 

d’Honneur U17, je suis gardien de but 

et je m’entraine deux fois par semaine 

(le mercredi avec l’asso du bahut, le 

vendredi avec le club). 

Le foot représente quoi pour vous ? 

GD: C’est ma première passion et je 

ferai tout pour progresser. 

CO: C’est tout pour moi, je vis et je 

pense foot. 

Etre dans la sélection U16 du district 

cela représente quoi ? Et quel inté-

rêt y trouvez-vous ? 

CO: C’est une grande fierté. C’est une 

chose différente du championnat, nous 

sommes entre copains mais dans un 

univers différent. 

GD: C’est aussi une grande fierté, cela 

me permet de m’étalonner avec d’au-

tres joueurs jouant à un niveau supé-

rieur à celui que je côtoie avec mon 

club. 

Quelles sont vos ambitions pour 

l’avenir ?  

CO: je vis le moment présent, je ne me 

projette pas encore dans l’avenir. 

GD: Je vais devoir faire un choix au 

niveau du jeu, mais je vais surtout me 

consacrer à mes études, c’est le plus 

important. 

Pour finir à quel joueur voudriez 

vous ressembler ? Et dans quel club 

voudriez vous jouer ? 

CO: Je suis fan de Lloris et j’ai un pen-

chant pour l’Olympique Lyonnais. 

GD: J’aime bien Van Persie (Arsenal) 

et j’aime bien le foot Anglais, Chelsee 

en particulier. 

Propos recueillis par 

P. Basset 

LE COIN DES « BAVARDAGES » 

Conclusion du responsable: 

« Il règne une bonne ambiance dans le 

secteur, nous pouvons compter sur les 

responsables de clubs pour l’organi-

sation des plateaux ou coupes. La plu-

part des clubs jouent le jeu et les nou-

velles têtes qui sont apparues sont à 

l’écoute. L’informatique est un plus qui 

permet de correspondre à tout mo-

ment et de partager les infos.. 

Le jeu reste la priorité dans ces caté-

gories, il est donc important de garder 

l’esprit actuel, mais il serait bon d’arri-

ver à faire jouer les U7 et U9 le samedi 

matin dans le souci d’améliorer l’ac-

cueil. 

De même, il est souhaitable de remet-

tre en place, comme par le passé, des 

après-midis d’informations techniques 

à destination des encadrants ». 

P. Basset 

Organisation: 

Comme partout dans le 

département, les nouvel-

les pratiques se mettent 

en place, par contre au 

niveau de l’espace 

temps, seuls les U11 

jouent le samedi matin.  

Les 20 équipes U7 et les 

18 d’U9 sont divisées en 

trois groupes. Les deux catégories 

d’un même club se déplaçant ensem-

ble. Elles évoluent sous forme de pla-

teaux à 5 adaptés à la catégorie. 

Les 22 équipes U11,  lors de la premiè-

re phase, ont joué sous forme de pla-

teau et depuis la reprise elles évoluent 

en rencontres « sèches ». 

Fonctionnement: 

Dominique est le coordonnateur des 

U11. Il administre et gère le secteur. 

Thierry coordonne les U7 et les U9. 

Nathalie a en charge les féminines. 

C’est le secteur des PAS : Pas de feuil-

les de matches, Pas de classement, Pas 

de cotisations, Pas de frais de fonction-

nement. Chaque club prend en charge 

les récompenses (4€/joueur) qui sont 
remises lors du tournoi de fin de sai-

son. Cette année le 29 mai à La Ferté 

pour le U11 et le 5 juin à Montfort pour 

les U7/U9. 

 

Le secteur de l’Huisne couvre l’Est du 

département formant un triangle St 

Mars la Brière (ouest)/ St Cosme en 

Vairais (nord)/Dollon (sud). 

Concernant les licenciés, il regroupe  

619 licenciés (210 U7 / 155 U9 / 254 

U11), dont 35 féminines recensées 

dans les dix huit clubs du secteur. 

Responsables: 

Depuis 1994, le secteur est dirigé par 

Dominique Drouin, 47 ans, employé 

de banque, du club de La Ferté Ber-

nard. Il est aidé par son épouse Natha-

lie Drouin, 45 ans, laborantine à la So-

copa et  est secondé depuis 2008 par 

Thierry Bigot, 43 ans, conducteur aux 

établissements Bahier qui est du club 

de Connerré. 

LE SECTEUR DE « L’HUISNE » 

Guillaume Denos (à droite) et Clément Ouvrard 

Dominique Drouin 

En 2010,la journée finale U11 a eu lieu à La Ferté Bernard 


